



Réservez vous-même une place de parking pour vos invités

Dans le but d'améliorer votre quotidien, nous avons fait évoluer Zenpark avec un lien facilité pour inviter vos partenaires à se garer lors de rdv sur le campus.

Le parking réservé aux invités est le parking BOUYGUES.

Pour réserver une place RDV sur MyCS

<https://mycs.centralesupelec.fr/fr/vie-de-campus>

Connexion avec son adresse mail CS

Votre invité recevra directement un mail avec les codes du digicode installé sur la barrière d'entrée et de sortie.

Vous aurez accès avec votre mail CS aux réservations que vous avez effectués, et pourrez les annuler avant le jour J !

En pièce jointe : le parcours pour réserver.

NB : les comptes ZenPark par service ne sont plus fonctionnel

Si vous avez des questions : support.dpiet@listes.centralesupelec.fr

Prenez-soin de vous,

L'ensemble des équipes de la DPIET,
Direction du Patrimoine Immobilier et de l'Environnement du Travail

Reserve a parking space for your guests yourself

In our interest to improve your daily life, we have made Zenpark evolve with an easy link to invite your partners to park during meetings on the campus.

The parking reserved for guests is the BOUYGUES parking.

For this purpose : You can access it via MyCS
<https://mycs.centralesupelec.fr/fr/vie-de-campus>

Log in with your CS email address

Your guest will receive an email with the digicode codes installed on the entrance and exit barrier.

You will have access with your CS e-mail to the reservations you have made, and will be able to cancel them before the day!

You can find in attachment: the booking procedure.

If you have any questions: support.dpiet@listes.centralesupelec.fr

Take care of yourself,
All DPIET teams,
Department of Heritage and Property Management
